

La distribution des richesses est l'objectif, de l'industrie pétrolière au Venezuela



Caracas, 28 juin (RHC-PL)- Le ministre vénézuélien du Pétrole et des Mines , Rafael Ramirez, qui est aussi le président de l'entreprise Pétroles du Venezuela, PDVSA a souligné que l'objectif de cette industrie est de redistribuer de façon équitable les ressources et les recettes.

Il a mis en exergue le fait que le gouvernement du président Nicolás Maduro destine les recettes pétrolières à satisfaire les besoins du peuple et à corriger les inégalités sociales héritées de la Quatrième République.

Rafael Ramirez a signalé qu'à l'heure actuelle l'industrie de l'hydrocarbure est un élément pour libérer la citoyenneté et il a rappelé que pendant plus d'un siècle elle a été utilisée comme un moyen de domination

Il a déclaré que PDVSA veut surmonter le modèle basé sur les rentes et étendre les forces productives du pays pour impulser la construction du socialisme , chemin entrepris par le gouvernement révolutionnaire du président défunt Hugo Chavez.

Rafael Ramírez, a ajouté que le pays dispose de réserves d'hydrocarbures distribuées dans tout le territoire national , suffisantes pour les 300 prochaines années, soit 20% de l'inventaire du brut international.

Il a précisé qu'avec une politique correcte l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole, pourrait évaluer un prix du pétrole à 100 dollars le baril . Un groupe de pays qui concentre 81 % des réserves énergétiques de la planète intègre l'OPEP .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27023-la-distribution-des-richesses-est-lobjectif-de-lindustrie-petroliere-au-venezuela>



Radio Habana Cuba